

La Asociación de Vehículos Antiguos festejó el Día del Niño en La Llave



La Asociación Civil de Vehículos Antiguos San Rafael es un grupo de personas que se reúnen para fomentar el desarrollo de la actividad de vehículos antiguos en la ciudad de San Rafael. Habitualmente suelen hacer sus exposiciones en diferentes puntos del departamento con el objetivo de dar a conocer su labor y que los vecinos puedan disfrutar de sus vehículos clásicos, y también realizan acciones solidarias.

Al respecto, su presidente Rubén Frank dijo a Diario San Rafael que “estuvimos en La Llave en la escuela Saturnino de La Reta en un evento que hicimos con la colaboración del pueblo sanrafaelino. Gracias a eso pudimos entregar juguetes para todos los presentes y también compartir un chocolate con tortas fritas y así entregar las cosas que había donado la gente, por ello muy agradecido con ella”.

Añadió que “la campaña la estuvimos haciendo desde junio, donde el segundo sábado de cada mes nos juntábamos en la avenida Yrigoyen y Canadá, llamando a la solidaridad. Gracias a eso, pudimos juntar más de 150 juguetes y la mercadería necesaria para hacer

un chocolate y tortas fritas. Había alrededor de 100 niños acompañados de sus padres, donde algunos tuvieron la suerte de recibir hasta dos regalitos. El chocolate y las tortas fritas fueron para todos los presentes. Estuvimos junto al personal de la escuela que nos brindaron las instalaciones para poder tener un espacio físico para juntar las cosas y entregarlas”, detalló.

El amante de los autos antiguos, dijo que “la asociación también estaba cumpliendo 4 años. Empezamos con personería jurídica a partir del 13 de agosto del 2018, por eso estábamos celebrando nuestro cumpleaños con la idea de brindar algo a la sociedad. Cada encuentro que hacemos es a beneficio de alguna institución y esta vez, la gente de La Llave quedó sumamente agradecida”.

Para concluir, Frank comentó sobre los autos que integran la entidad. “Nosotros tenemos desde una réplica de un Mercedes de 1887, un Ford T del año 1926 hasta autos clásicos de 1970 o 1980. De este modo, a partir de 30 años de antigüedad ya pueden formar parte de nuestra Asociación. Los interesados pueden contactarnos a través de nuestra página de Facebook ‘Asociación Civil de Vehículos Antiguos San Rafael Mza’, o bien nos juntamos también el primer domingo de cada mes en la plaza Francia a partir de las 10 o sino el segundo sábado por la tarde en avenida Yrigoyen y Canadá”, sostuvo.